

REVISTA

ARTES

Y C

DE

LA

grupo de izquierda de
acción revolucionaria

REVISTA

Perón retorna al país como prenda de paz y de entendimiento, para posibilitar la reconstrucción nacional. Nosotros entendemos que tanto la paz como la guerra son la continuación de la política por distintos medios; de ahí que no hagamos eje en cuestionar esos medios, sino que ubicamos cual es el contenido que hoy toman la reconstrucción nacional y la tregua social planteada.

Como bien lo indica la palabra reconstrucción, no se pretende revolucionar nada, sino reconstruir lo destruido. La destrucción se expresaría en todo caso en la crisis del capitalismo a nivel mundial, que también se expresa en nuestro país, y a la cual los distintos sectores de la clase explotadora le pretenden dar su propia solución.

Pero qué es lo que fundamentalmente se destruyó en los últimos años en nuestro país? Lo que más destruido quedó fue la paz social, a través de todas las movilizaciones de masas que se desarrollaron desde 1969

n adelante.

Esto es lo que resultó fundamentalmente alterado, que que perjudicaba a la burguesía no sólo por las pérdidas directas (cosas destruidas, fuga de capitales, dificultades para conseguir créditos en el exterior por la falta de "seguridad", etc), sino también porque esas movilizaciones mostraban a la clase obrera que, con las limitaciones de la espontaneidad, de la falta de dirección política, apuntaba a sacudirse del yugo de la explotación capitalista a que está sometida.

Ese es el papel que juega hoy la reconstrucción nacional y la tregua social; tregua social que significa la conciliación de las clases sociales con intereses antagónicos, LA CONCILIACIÓN ENTRE EL TRABAJO Y EL CAPITAL, que permita a los capitalistas seguir explotando a los obreros, enriqueciéndose a su costa.

Esta política de tregua social no es nada nueva, sino que es la continuación de los discursos del '45, del tratar de evitar el enfrentamiento entre "hermanos" en

el '55, del "desensillar hasta que aclare" del '66 ó como dice hoy: "terminar con los odios inexplicables y las v "violencias incontenibles" entre los "adversarios.

"Prenda de entendimiento" entre los distintos secto. ; res burgueses. Como bien dice Perón: "Pienso que la si tuación del país bien impone cualquier sacrificio de los ciudadanos, si con ello se crea el mas leve resquicio de soluciones". Soluciones: ¿Para quién?; nos diran que para la patria, para la nación, para el pueblo. ¿No son avaso estas ideas las fachadas detrás de las a se ha ocultado la burguesía para llevar adelante sus intereses de clase, para seguir explotando más y mejor?. Sí, es- tos son los argumentos que se esgrimen para fortalecer el concenso y adormecer la lucha de clases. Hoy toda la burguesía habla de ellas, desde Lanusse a Perón, pasan do por todos los políticos burgueses.

Perón viene a ^{II}consolidar el "entendimiento" entre los sectores burgueses, poniendole todo el marco popular que se necesita para fortalecer el concenso, para gene rar realmente expectativas a nivel de la masa explotada y oprimida alrededor del proceso de institucionalización.

Esto no es mas que otra forma de hacerle tragar a los explotados la famosa píldora de que los problemas pro- vienen y se solucionan en el campo político, escondien do la real esencia: la explotación capitalista.

Frente a todo esto, nosotros planteamos que la cosa no pasa por llamar a la pacificación ó a la reconstruc- ción, sino por profundizar el desarrollo de la lucha de clases, el enfrentamiento entre el capital, el trabajo, que sólo se resuelve a través de la lucha de clases la única clase capaz de resolver las contradicciones de nuestra actual sociedad capitalista: la clase obrera.

Solución que obtiene valiendose de su fuerza masiva y organizada, para destruir a través de su violencia revo lucionaria el poder político de la burguesía, para luego construir el estado proletario, respaldado en los obreros en armas, libres de toda opresión.

Así comienza la construcción de una nueva sociedad, cuya primer tarea es expropiar a quienes hoy son los propietarios: la socialización de los medios de producción en beneficio de todos los que trabajan, en el camino de la construcción de la sociedad sin clases. EL COMUNISMO.

Y para poder alcanzar este objetivo, la Clase Obrera necesita construir una herramienta capaz de orientar sus luchas: EL PARTIDO MARXISTA LENINISTA, organización de revolucionarios que se construye desde cada puesto de lucha del proletariado, fusionando en esa lucha los principios revolucionarios del SOCIALISMO CIENTIFICO con la Clase Obrera, que le permitan comprender su real situación de pertenencia a una clase explotada y ubicar sus luchas como parte del proletariado internacional contra la burguesía internacional.

Grupo de Izquierda de
acción revolucionaria
21/11/72.